

Report 2013/2014 del secretario de FESUPO

Estamos trabajando de una manera mas profesional y ordenada, asi se sucedio en los Campeonatos Sudamericanos realizados en Quito - Ecuador y Piriapolis – Uruguay, la inscripcion de los atletas, los horarios de competencia y las organizaciones por parte de cada Nacion cede han sido de un altisimo nivel, espero que sigamos en ese rumbo por un mejor powerlifting.

Esto no es un casual, es un trabajo de todas las Federaciones que comprenden a Fesupo, y estoy muy contento con los logros que se han obtenido.

Quiero agradecer a todos el apoyo que me brindaron para poder hacer el trabajo mas facil.

Acepten mis disculpas por las veces que incurro en errores respecto de las publicaciones en la web.

Espero que a partir del 2015 podamos hacer trasmisiones en vivo via internet de nuestros Campeonatos, estos se podrán ver ingresando a la web de Fesupo. El único requisito necesario es tener servicio de internet en los lugares de Competencia.

Hay mucho trabajo realizado y mucho más por realizar, espero poder seguir cumpliendo con todos ustedes.

Un cordial saludo
Jose Luis Inguanti
Secretario de Fesupo